

脅迫、いやがらせに屈せず書く
それは作家の意地



今日は四十年近い日本のうた
ごえ祭典の歴史の中でも、初めて、出
演いただく先生」と
その対談でも話されていました
た「しこい合唱団」を代表
いたしまして（笑）いろいろ
お聞きしたいと思います。
森村（笑い）田中さんの
熱意と強引さと執拗さに、こ
れはもう、ひき受けないと申
しわけないと気になりました
て。

講演と音楽の夕べ、合唱組曲〈悪魔の飽食〉以来のおつきあい。船上フエスを前に森村氏にインタビュー。インタビューは同団団長、田中嘉治今祭典企画委員長。

田中　日中友好協会の四十
年記念で合唱組曲「悪魔の
食」が演奏されまして、こ
演奏に先立つ「日中友好新
曲」での森村先生と作曲者池
田中　(笑い) 本当にあり
がとうござります。
田中　(笑い) 本当にあり
がとうござります。

▲9月29日、日中友好協会40周年記念コンサート『友よ、白い花を』での森村氏(左)池辺氏(写真提供=日中友好協会)

編集部もできる限りの「外」との接点をもつよう努めている。その都度、本紙のプラスもマイナスも教えられる。

日本に表現の
用語

田中 合唱組曲「悪魔の娘」
食ができる前にすでに、お
の本は三百万部のベストセラ
ー、日本人の四十人に一人が
あの本を読んでいるという状
況になり、それが右筋から左
攻め口によって代わられたと
いう体験を先生はされまし
て、日本に表現の自由がな
い、どうしたくもがいてなんとか逃
れにねりこやりておらねあす

「最近の紙面はよくなつてきた」という声をと
きおり聞くようになつてしま
た。仮にお世辞だとしても

ふめんたる

せひ多くの方に本紙を広
げてほし」と願う。(F)